



# 五　季の界

校長 神谷啓司

山形市立第二中学校 学校だより平成29年9月21日 第4号

## 輝いた六軍の戦士たち

伝統ここに搖るぎなし！

### <スローガン> Shining Spirits ~ 輝け六軍の戦士たち ~

当日の朝まで台風の影響を心配していましたが、9月2日（土）、創立70周年記念体育祭を二中グラウンドで開催しました。各軍組頭を中心に、とてもよくまとまり、競技では最後までどの軍が優勝するかわからない、魂がぶつかり合った白熱した戦いでした。応援や装飾も甲乙付けがたく、審査が難航しました。閉幕式前の応援合戦では、どの軍も魂を輝かせ、私たち見るものに大きな感動とエネルギーを与えてくれました。

また、身体の都合で競技に参加できなかった生徒が本部でお客様の接待をしたり、ボランティア係はエコキャップを回収したり、実行委員や幹部たちが軍に関係なく準備の遅れている係を手伝ったりと、様々な生徒たちの活躍や仲間を思いやる姿が見られました。

戦いを終えた後の実行委員・幹部反省会では、「仲間がいたからここまでやれた。」「他の軍が頑張っていたから自分たちも頑張れた。」と、相手や仲間を称える言葉が多く飛び交いました。この体育祭で培ったリーダーとしての力、呼応する意識と態度、学級や学年の集団としての力を今後の学校生活に活かしてくれるものと確信しています。

朝早くからご協力いただきましたPTAの皆様、応援してくださった保護者の皆様、ご支援くださった地域の皆様、本当にありがとうございました。お陰様で、生徒たちは大きく成長することができました。

### \*体育祭結果一覧\*

#### 【競技の部】

優勝：桃軍 準優勝：青軍 第3位：赤軍

#### 【応援の部】

最優秀賞：青軍 優秀賞：桃軍

#### 【装飾の部】

最優秀賞：赤軍 優秀賞：白軍

#### 【城西杯リレー】

優勝：桃軍 第2位：緑軍 第3位：赤軍

#### 【クラス対抗リレー】

1年 第1位 1組（青軍）

第2位 4組（黄軍）

第3位 5組（緑軍）

2年 第1位 2組（桃軍）

第2位 1組（緑軍）

第3位 3組（白軍）

3年 第1位 6組（黄軍）

第2位 1組（青軍）

第3位 4組（赤軍）

### \*体育祭実行委員長 佐々木澤さんより\*

私は、今年の体育祭こそ、二中史上最も活気があり、楽しいものであったと思っています。全軍が互いを認め合つたことで、よきライバルでありながらも、二中という一つの軍としてまとまるこどもできました。今年の熱気や独創性を、今後も引き継いでいってほしいと思います。本当にありがとうございました。

### 空調設備ついに完成！

4月から工事をしていた空調設備（エアコン・ヒーター）がついに完成了。3年生は7月下旬から、1・2年生は2学期から使用することができます。ますます学力向上に励みたいと思います。

### \*各軍の応援と組頭の感想紹介\*



実行委員長や組頭のメッセージが、式典に校長先生がお話しになられた「呼応」の関係が、この体育祭を通して築かれたことを感じます。これからも毎日の生活でも大事にしていきましょう。

#### <緑軍組頭> 狩野陸人さん

体育祭お疲れ様でした。体育馆での抽選会から始まり、体育祭一週間前から応援練習という厳しい日程の中で、全員が一生懸命活動してくれました。三年生は最後の体育祭ですが、一・二年生は次があります。今回の悔しい思いを忘れずに、来年笑って終わる体育祭にしてください。本当にありがとうございました。

#### <桃軍組頭> 鎌上将大さん

軍のみんなは、とても明るく、応援も返事もだんだんよくなっていました。軍の意識が高まっていきました。当日は、全員が応援も競技も楽しむことができ、競技優勝、応援優秀賞をとることができました。最高の体育祭でした。今まで支えてくれ、ついてきてくれたみなさんに感謝します。ありがとうございました。

#### <黄軍組頭> 櫻井滉大さん

今回の体育祭では、いろいろな感謝が生まれました。頼りない組頭をサポートしてくれた幹部。幹部についてくれた黄軍のみんな。そして、一生懸命戦ってくれた青、白、赤、桃、緑軍のみなさん。何よりも準備をしてくださった先生方や実行委員の方々、本当にありがとうございました。感謝の気持ちで一杯です。今まで支えられていることを特に意識しなかった分、これからは、自分も周囲を支える側になりたいです。

#### <白軍組頭> 村田幸晴さん

今までの伝統を守りつつ、自分たちにしかできないような新しいものを加えたいと考え、幹部を中心に頑張ってきました。全てが順調に進んだわけではありませんでしたが、白軍全員が「雅武者羅」になり、最高の体育祭となりました。組頭として体育祭を楽しめたのも、たくさんの仲間のおかげだと感じています。ありがとうございました。

#### <赤軍組頭> 長谷川喬士さん

軍幹部という立場になり、集団を動かすことがとても大変なことだと感じました。軍の統率をとれているのか心配なときがありました。しかし、一般生徒のみなさんの頑張りに助けられました。互いを高め合えた体育祭になったと思います。中学校生活最後の体育祭が、最高の体育祭になりました。

#### <青軍組頭> 武田渉夢さん

今年の青軍は2学年編成でした。不安な面も最初はあったのですが、1年1組の元気のよさ、練習を重ねていくと増していく団結力に、とても充実した軍活動ができました。どの軍にも負けない団結力で手にした最優秀応援賞は本当に嬉しかったです。恵まれたメンバーと共に三年間の最後の体育祭ができました。青軍ありがとうございます！せーの！蒼魂!!

ら、始